

INFORME DE PRESIDENTE DE PAC 2024-2025
DIANA GUILLEN

“Las mayores oportunidades se encuentran en ideas que van contra la corriente”
(John Templeton)

Estimados miembros de PAC

La mesa directiva de PAC estamos muy agradecidos por la confianza que han depositado en nuestros hombros para representarlos con dignidad, la membresía tiene una responsabilidad muy grande de ser la voz y de todos los Padres! Nosotros hemos sido electos para que mínimamente demos comentarios sobre el Plan de Control Local y contabilidad (LCAP) de LAUSD, lo que no es un trabajo fácil, lo que significa pedir información sobre números, gastos, eficacia, eficiencia, hacer comparaciones de un ciclo escolar a otro, pero con la información que nos dan mayormente es confusa! Pero estamos trabajando para nuestros niños y sé que a ustedes les importa, por eso damos nuestro tiempo a pesar de todas las barreras y obstáculos que nos pone LAUSD.

En la mayoría de los comités y subcomités de las ciudades a los voluntarios se les da una gratificación que no corresponde a un salario pero si a un agradecimiento por su tiempo y trabajo voluntario, vivimos en una ciudad donde el nivel de vida es altísimo, pero LAUSD solo aprueba salarios altísimos para sus funcionarios y son miserables con los padres y LAUSD ahora con las escuelas vacías hasta quiere construir viviendas para maestros abajo costo y a pesar de eso aquí estamos trabajando para hacer la diferencia, quiero agradecerles a cada uno de ustedes por su liderazgo

Estamos revisando la meta 1 que tiene 34 acciones donde no se no ha desglosado ni una sola acción! Esta meta tiene como presupuesto para este ciclo escolar 2024-25 \$6,132,163,342 Me preocupa que esta cantidad no tenga efectividad.

Para tener una buena idea de lo que significa esta meta mínimamente LAUSD debería entrenarnos al menos 3 días o más, al menos 6 horas y claro dar un incentivo, bonificación, recompensa como lo quieran llamar, a los miembros del comité para que nos entrenemos y tener un buen nivel de conocimiento (porque ningún empleado se entrena gratis) pero como quieren seguir manteniendo en secreto como gastan el dinero en las escuelas, pues los resultados hablan por sí solos, más del 50% de los niños se gradúan con “D” que es relativamente una “F” y los padres no podemos abogar de manera efectiva.. Se los quiero dejar como perspectiva ...

Hoy la mesa directiva trae un par de propuestas hechas por el Vice-Presidente que queremos llevarlas a votación:

1. Es una enmienda a los Estatutos con respecto a la reunión con los empleados del distrito, que ratifica la acción-moción aprobada por la membresía en la reunión pasada, cuando nos dieron permiso a la mesa directiva para reunirnos con los board members.
2. Es llegar a un acuerdo para que el PAC pida a la oficina SFACE establezca una dirección de correo electrónico permanente para la Junta Ejecutiva del PAC pueda manejar, de modo que el público siempre tenga una información consistente y comunicación directa con la junta ejecutiva de PAC y se pueda intercambiar información y responder preguntas, sin necesidad de usar un correo electrónico personal.

Nuestro objetivo es apoyar el involucramiento de los padres para impactar en las necesidades de sus hijos.

“Juntos somos más fuertes y podemos lograr grandes cosas”

Muchas Gracias

Atentamente:

Diana Guillen
Presidente de PAC
LAUSD 2024-2025